

Tag des offenen Denkmals Führung durch die Kunsthochschule

Im Rahmen des "Tages des offenen Denkmals" bietet die Kunsthochschule Berlin-Weißensee eine Führung durch das denkmalgeschützte Bau-Ensemble an. Der Schwerpunkt liegt auf dem von dem Bauhaus-Architekten Selman Selmanagic 1956 gebauten Hauptgebäude, einem der wenigen erhalten gebliebenen Bauten der Nachkriegsmoderne in Berlin. Es führt der Architekt Martin Jennrich vom Architekturbüro „baukanzlei fiel•jennrich“



Foto:Heike Overberg

Termin: Sonntag, 12. September 2011, 11 Uhr
Anmeldung erforderlich bis zum Freitag, dem 9. September bei Martin Jennrich, Tel. 443 58 776, E-Mail: info@baukanzlei.com. Die Führung dauert etwa eine Stunde, wir bitten um Verständnis, dass die Zahl der Teilnehmer auf 20 begrenzt werden muss. Treffpunkt vor der Hochschule, Bührlingstraße 20, 13086 Berlin.

Open day - „Tag des offenen Denkmals“
Guided tour through the Berlin Weissensee
School of Art

The Berlin Weissensee School of Art offers within the open day „Tag des offenen Denkmals“ a guided tour through its building listed as a historic monument. Priority is laid on the main building which was realised by Bauhaus architect Selman Selmanagic in 1956 and is one of the few preserved buildings of past war architecture in Berlin. The guide will be architect Martin Jennrich from the office „baukanzlei fiel•jennrich“.

Date: Sunday, September 12th, 11 a.m.
The guests have to announce till Friday, September 9th at Martin Jennrich, Tel. 443 58 776, E-Mail: info@baukanzlei.com. The tour will last about an hour; we are sorry that only 20 persons may take part. The meeting place is in front of the school, Buehringstrasse 20, 13086 Berlin.

Link: <http://bit.ly/oWWHWT>

Impressum:
Kunsthochschule Berlin-Weißensee, Referat für Öffentlichkeitsarbeit,
Birgit Fleischmann, Bührlingstraße 20, 13086 Berlin, Tel.030-47705-222
Fax:030-47705-291, E-Mail: presse@kh-berlin.de